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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Kultür Potsdam hat sich darauf spezialisiert, Menschen mit einem geringen Einkommen den Besuch 
von Kultur-, Sport- und Freizeitveranstaltungen zu ermöglichen. Die Förderung für 2021 konnte auf 
dem Niveau von 2020 gesichert werden. Mitte 2021 kam es erneut zu Gesprächen über die finanzielle 
und langfristige Förderung des Vereins. Anfang August 2021 wurde die Verantwortung für Kultür vom 
GB 2 an den GB 3 übergeben. 

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie ist der Stand der Gespräche über eine weitere finanzielle Unterstützung der LHP für Kultür e.V.?

     gez. Sascha Krämer 

Unterschrift


